
Die beiden Gärten.

Bianka und Richard waren, Erstere die Tochter, Letzterer der Neffe des Herrn von Busch, eines reichen Gutsbesizers in der Nähe von Blois an den Ufern der Loire; diese beiden Kinder waren mit einander auferzogen und beinahe von gleichem Alter. Bianka zählte sieben, Richard bald acht Jahre. Dieser war seinem Oncle anvertraut während der Abwesenheit von Vater und Mutter, welche sich in Amerika befanden, um ihre dortigen Besitzungen in Geld zu verwandeln und sich alsdann in der Nähe von Bianka's Vater anzukaufen. Bianka, die einzige Tochter, war sehr erfreut über die Ankunft ihres Cousins zu Blankenstein, (so hieß das Schloß des Hrn. von Busch), weil sie mit ihm spie-